

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

## POURQUOI CHOISIR UNE MUTUELLE SANTÉ? 4 Tables Rondes pour répondre à cette question...



A l'occasion du mois de l'Économie Sociale et Solidaire, la Mutualité Française Poitou-Charentes organise dans chacun de ses départements, une Table Ronde ayant pour thème « Pourquoi choisir une mutuelle santé ? ».

En tant qu'acteur de l'Economie Sociale et Solidaire, la Mutualité Française Poitou-Charentes s'engage afin de promouvoir cette alternative économique qui place au cœur de son fonctionnement, des principes et des valeurs partagés par le mouvement mutualiste. Et c'est autour d'une question « Pourquoi choisir une mutuelle santé ? » que la Mutualité Française Poitou-Charentes souhaite valoriser cette différenciation mutualiste. Ces 4 Tables Rondes seront ainsi l'occasion pour les adhérents des Mutuelles et le grand public, d'échanger sur la place et le rôle des Mutuelles Santé dans notre système de protection sociale.



- **Jeudi 14 novembre 2013 à Rochefort** De 18h à 20h - Palais des congrès
- Vendredi 15 novembre 2013 à Châtillon-sur-Thouet
   De 18h à 20h Salle des fêtes
- Mardi 19 novembre 2013 à Saint-Benoit
   De 18h à 20h L'Atelier
- Mardi 26 novembre 2013 à Soyaux
   De 18h à 20h Salle des fêtes Henri Matisse

Chaque table ronde sera animée par le journaliste santé David PAITRAUD, en présence d'intervenants locaux.

→ L'entrée est libre et accessible à tous.

Le Mois de l'Economie Sociale et Solidaire est une initiative des Chambres Régionales de l'Économie Sociale et Solidaire (ESS). Durant tout le mois de novembre, les acteurs de l'ESS, qui partagent les mêmes valeurs de démocratie, de liberté et de solidarité, organisent des manifestations afin de valoriser une autre façon de concevoir l'économie auprès du grand public.

Pour plus d'informations : <u>www.poitoucharentes.mutualite.fr</u>

Pour tout complément d'information, contactez la Mutualité Française Poitou-Charentes : Marcia Régeard - 05 49 78 94 60 – communication@mfpc.fr

## A propos de la Mutualité Française Poitou-Charentes :

Créée par les Mutuelles, la Mutualité Française Poitou-Charentes est un acteur de santé incontournable en région, qui agit en faveur de l'accès aux soins pour tous. Elle représente la Mutualité Française, coordonne et développe le mouvement mutualiste au niveau local et prolonge l'engagement social des mutuelles à travers trois périmètres d'actions prioritaires : Pérenniser un modèle solidaire / Prévenir pour mieux vivre / Accompagner un réseau de santé pour tous.

Premier mouvement social du pays, la Mutualité Française fédère 95% des mutuelles santés en France. Au total, 38 millions de personnes - plus d'un Français sur deux - sont protégées par une mutuelle de la Mutualité Française.

Les mutuelles santé font partie de l'économie sociale et solidaire. Organismes à but non lucratif régis par le Code de la Mutualité, elles se distinguent fondamentalement des sociétés commerciales d'assurances par leurs valeurs et leurs principes : la solidarité, la liberté, la démocratie et la responsabilité.